

11月30日(土) 【任意活動・有志参加】三芳公民館子ども野外教室

毎年、三芳公民館からお声掛け頂き、子ども野外教室を行っています。今年で5年目になります。三芳小学校で参加者を募集して頂き、16人の子供達とPTA、児童委員さんが集まって下さいました。毎年参加してくれる子もいて密かに成長を楽しみにしています。

最初は古代の火起こしにチャレンジです。火起こし器の使い方をレクチャーしてもらうと、早速挑戦していました。初めは慣れなくてもすぐにテンポよく火起こし器を操作して、煙が出るほどになりました。でも煙が出だしてからが粘りどころ。火種ができるまで続けて火起こし器を動かし続けなければいけません。ペアの子と交代したり、ちょっと保護者の力を借りたりしながら頑張りました。火が起きたところもたくさんありました。

頑張った後には、ねじねじパン作りです。前日に生地を作って、火起こしの間に切り分け、二次発酵させたパン生地を竹の棒に巻きつけて焼きます。手洗いをし手袋をつけた子から順番に竹の棒に巻いていきます。しっかりした生地なのでなかなか巻き付けにくく苦戦しましたが、なんとか完成。それを炭火で焼きます。じっくりゆっくり焼くとパン生地がふくらみこんがり焼けて美味しいパンの出来上がりです。巻き方が甘く、途中で落下したり、分厚く巻きすぎて中が半生だったりというトラブルもありつつ、美味しそうにパンを食べてくれました。

その後は、箸の達人というお箸でお皿からお皿へ3種類の豆をうつすゲームをしました。みんな楽しい時間が過ごせたようでした。

